

Ayuntamiento de Guadalajara

Acta número noventa y cuatro de la sesión solemne celebrada el día treinta de septiembre del dos mil doce a las doce horas, en el Salón de Sesiones de Palacio Municipal.

Preside la sesión Francisco de Jesús Ayón López, Presidente Municipal y la Secretaría General está a cargo del licenciado Roberto Delgadillo González.

Se Instruye al licenciado Roberto Delgadillo González, Secretario General del Ayuntamiento, pasar lista de asistencia.

I.- LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.

El Señor Secretario General: Presidente Municipal Francisco de Jesús Ayón López, *presente*; regidora Irma Alicia Cano Gutiérrez, *presente*; regidor Karlos Ramssés Machado Magaña, *presente*, regidor Mario Martín Gutiérrez Treviño, *presente*; regidor Jesús Eduardo Almaguer Ramírez, *presente*; regidora Dulce Roberta García Campos, *presente*; regidor Javier Alejandro Galván Guerrero, *presente*; regidora Gloria Judith Rojas Maldonado, *presente*; regidora Karen Lucía Pérez Padilla, *presente*; regidor Gabriel González Delgadillo, *presente*; regidora Idolina Cosío Gaona, *presente*; regidora Leticia Hernández Rangel, *presente*; regidor Jorge Alberto Salinas Osornio, *presente*; regidora María Cristina Macías González, *presente*; regidor Ricardo Ríos Bojórquez, *presente*; regidora Norma Angélica Aguirre Varela, *presente*; regidora Vanessa Pérez Rubí Rodríguez, *presente*; regidor Sergio Ricardo Sánchez Villarruel, *presente*; regidor José Manuel Romo Parra, *presente*; regidor Gamaliel de Jesús Ramírez Andrade, *presente*; síndico Municipal María de los Ángeles Arredondo Torres, *presente*.

En los términos de lo dispuesto en el artículo 32 del Reglamento de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco y 21 párrafo segundo del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, existe quórum al estar presentes 21 regidores con objeto de que se declare instalada la presente sesión.

El Señor Presidente Municipal: Existiendo quórum, se declara abierta esta sesión solemne para la toma de protesta de los integrantes electos del Ayuntamiento de Guadalajara para el período 2012-2015, correspondiente

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

al día treinta de septiembre del año dos mil doce y válidos los acuerdos que en ella se tomen.

Se propone para regirla el siguiente orden del día, instruyendo al Secretario General proceda a darle lectura al mismo.

El señor Secretario General:

ORDEN DEL DÍA:

- I. LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.
- II. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA.
- III. NOMBRAMIENTO DE LA COMISIÓN DE MUNÍCIPIES QUE RECIBIRÁ A LOS REPRESENTANTES DE LOS PODERES DEL ESTADO DE JALISCO; E INTEGRACIÓN DE LOS MISMOS A LA SESIÓN SOLEMNE.
- IV. HONORES A NUESTRO LÁBARO PATRIO Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL MEXICANO.
- V. LECTURA DE LAS CONSTANCIAS DE MAYORÍA DE VOTOS DE LA ELECCIÓN DE MUNÍCIPIES Y DE ASIGNACIÓN DE REGIDORES POR EL PRINCIPIO DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL PARA LA INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA, JALISCO.
- VI. DISCURSO OFICIAL DEL PRESIDENTE MUNICIPAL FRANCISCO DE JESÚS AYÓN LÓPEZ.
- VII. TOMA DE PROTESTA DE LEY POR EL CIUDADANO FRANCISCO DE JESÚS AYÓN LÓPEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, A LOS INTEGRANTES ELECTOS DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA PARA EL PERIODO 2012-2015.
- VIII. MENSAJE DEL CIUDADANO RAMIRO HERNÁNDEZ GARCÍA, PRESIDENTE MUNICIPAL ELECTO DE GUADALAJARA.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

IX. MENSAJE DEL CIUDADANO EMILIO GONZÁLEZ MÁRQUEZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE JALISCO.

X. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Es cuanto señor Presidente Municipal.

El Señor Presidente Municipal: Está a su consideración, señores regidores, el orden del día propuesto, en votación económica les consulto si lo aprueban...Aprobado.

III. NOMBRAMIENTO DE LA COMISIÓN DE MUNÍCIPES QUE RECIBIRÁ A LOS REPRESENTANTES DE LOS PODERES DEL ESTADO DE JALISCO; E INTEGRACIÓN DE LOS MISMOS A LA SESIÓN SOLEMNE.

El Señor Presidente Municipal: III. Cumplimentados los primeros puntos del orden del día, continuamos con el desahogo del tercero, correspondiente al nombramiento de la Comisión de Municipales que recibirá a los representantes de los Poderes del Estado, por lo que en cumplimiento a lo ordenado en el artículo 24 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, instruyo a los regidores Javier Alejandro Galván Guerrero, Ricardo Ríos Bojórquez y Gamaliel de Jesús Ramírez Andrade, introduzcan a este recinto a los representantes de los Poderes del Estado de Jalisco, que nos honran con su presencia.

(Los regidores en forma inmediata se pusieron de pie y acompañaron a los representantes de los Poderes del Estado y, acto seguido, todos tomaron sus lugares.)

El Señor Secretario General: Se da cuenta de la presencia:

Del licenciado Emilio González Márquez, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco.

De la Diputada Mariana Fernández Ramírez, Representante del Congreso del Estado de Jalisco.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

Del Magistrado Celso Rodríguez González, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco.

El Señor Presidente Municipal: A los Representantes de los Poderes del Estado, a los integrantes del Ayuntamiento de Guadalajara de la Administración 2012-2015, las autoridades militares, invitados especiales, y a la ciudadanía que nos honra con su presencia, se les da la más cordial bienvenida.

IV.- HONORES A NUESTRO LÁBARO PATRIO Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL MEXICANO.

El Señor Presidente Municipal: IV. En cumplimiento del cuarto punto del orden del día, rendiremos honores a nuestro Lábaro Patrio, y entonaremos el Himno Nacional Mexicano, para lo que se les invita a ponerse de pie.

(Se rindieron honores a nuestro Lábaro Patrio y se entonó el Himno Nacional Mexicano.)

V.- LECTURA DE LAS CONSTANCIAS DE MAYORÍA DE VOTOS DE LA ELECCIÓN DE MUNÍCIPIES Y DE ASIGNACIÓN DE REGIDORES POR EL PRINCIPIO DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL PARA LA INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA, JALISCO.

El Señor Presidente Municipal: V. En desahogo del quinto punto del orden del día, se le cede el uso de la voz al Secretario General para que dé lectura a las Constancias de Mayoría de Votos de la Elección de Municipales y de Asignación de Regidores por el Principio de Representación Proporcional para la Integración del Ayuntamiento de Guadalajara, Jalisco.

El Señor Secretario General: Con su venia señor Presidente.

Primera constancia que a la letra dice:

“Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco. Sello. Constancia En la ciudad de Guadalajara, Jalisco; a los ocho días del mes de julio del año dos mil doce, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 35, fracción II; 36, fracción IV y 115, fracción I de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 1º, 2º, 6º, 8º, fracción II; 11, 12, 73 y 74 de la Constitución Política del Estado de Jalisco; así como los

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

diversos 1, 4, 5, 11, 24, 127, párrafo 3, fracción III; 134, párrafo I, fracción XIX; 137, párrafo 1, fracciones XI y XXXI; y 143, párrafo 1, fracción XI; 379 y 384 del Código Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, y de conformidad, a lo ordenado en el acuerdo emitido por el Consejo General del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, mediante el cual califica la elección de municipales celebrada en el municipio de Guadalajara, Jalisco; con motivo del proceso electoral local ordinario 2011-2012, se expide:

CONSTANCIA DE MAYORÍA DE VOTOS DE LA ELECCIÓN DE MUNÍCIPES PARA LA INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE **GUADALAJARA, JALISCO**; A LA PLANILLA REGISTRADA POR LA COALICIÓN "COMPROMISO POR JALISCO" A FAVOR DE:

	Propietarios	Suplentes
Presidente Municipal	Ramiro Hernández García	Juvenal Esparza Vázquez
Regidor	David Contreras Vázquez	Manuel de Jesús Padilla Plascencia
Regidor	Elisa Ayón Hernández	Akemi Isabel Rizo García
Regidor	Jesús Enrique Ramos Flores	José Luis Ayala Cornejo
Regidor	Carlos Alberto Briseño Becerra	Diego Ramos Padilla
Regidor	Victoria Anahí Olguín Rojas	
Regidor	Cesar Guillermo Ruvalcaba Gómez	David Alejandro Yáñez Barajas
Regidor	José Enrique López Córdova	Cuitlahuac Fernando Santillán Ocampo
Regidor	María Luisa Urrea Hernández Dávila	Verónica Álvarez Arredondo
Regidor	J. Jesús Gaytán González	Agapito Isaac Navarro
Regidor	Verónica Gabriela Flores Pérez	Susana Peña Camacho
Regidor	Sandra Espinosa Jaimés	Thalya Guadalupe Rocha Hernández
Síndico	Luis Ernesto Salomón Delgado	Enrique Velázquez Aguilar

Lo anterior, en virtud de haber sido electos mediante la emisión de sufragio universal, libre, secreto, directo, personal e intransferible de la ciudadanía para desempeñar los cargos de Presidente Municipal, Regidores y Síndico, integrantes del Ayuntamiento de **Guadalajara, Jalisco**; respectivamente, a partir del día primero de octubre del dos mil doce y hasta el día treinta de septiembre del año dos mil quince.

Se expide el presente documento en dos tantos para todos los efectos legales que en derecho diera lugar.

Guadalajara, Jalisco; a 08 de julio del año 2012.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

(Rúbrica)

José Tomás Figueroa Padilla

Consejero Presidente

(Rúbrica)

Jesús Pablo Barajas Solórzano

Secretario Ejecutivo

“Con el Instituto Cuenta la Democracia”**Segunda Constancia:**

“Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco. Sello. Constancia. En la ciudad de Guadalajara, Jalisco; a los ocho días del mes de julio del año dos mil doce, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 35, fracción II; 36, fracción IV y 115, fracción I de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 1º, 2º, 6º, 8º, fracción II; 11, 12, 73, 74 y 75 de la Constitución Política del Estado de Jalisco; así como los diversos 1, 4, 5, 11, 24, 127, párrafo 3, fracción III; 134, párrafo I, fracción XIX, inciso d); 137, párrafo 1, fracciones XI y XXXI; 143, párrafo 1, fracción XI; 379 y 384 del Código Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, y de conformidad a lo ordenado en el acuerdo emitido por el Consejo General del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, mediante el cual califica la elección de munícipes celebrada en el municipio de Guadalajara, Jalisco; se realiza la respectiva asignación de regidores por el principio de representación proporcional con motivo del proceso electoral local ordinario 2011-2012, se expide:

CONSTANCIA DE ASIGNACIÓN DE REGIDORES POR EL PRINCIPIO DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL PARA LA INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA, JALISCO; A FAVOR DE:

Partido	Nombre (s)	Apellido Paterno	Apellido Materno
Partido Acción Nacional	Alberto	Cárdenas	Jiménez
Partido Acción Nacional	Alejandro Raúl	Elizondo	Gómez
Partido Acción Nacional	María Isabel	Alfeirán	Ruíz
Partido Acción Nacional	Mario Alberto	Salazar	Madera
Partido Acción Nacional	María Cristina	Solórzano	Márquez
Coalición “Alianza Progresista por Jalisco”	Salvador	Caro	Cabrera
Coalición	Juan Carlos	Anguiano	Orozco

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

“Alianza Progresista por Jalisco”			
Coalición “Alianza Progresista por Jalisco”	María Candelaria	Ochoa	Ávalos

Lo anterior, en virtud de haber sido designados una vez desarrollada la fórmula electoral prevista por los artículos 24, 25, 26, 27, 28 y 29 del Código Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, para desempeñar los cargos de regidores integrantes del Ayuntamiento de Guadalajara, Jalisco; a partir del día primero de octubre del dos mil doce y hasta el día treinta de septiembre del año dos mil quince.

Se expide el presente documento en dos tantos para todos los efectos legales que en derecho diera lugar.

Guadalajara, Jalisco; a 08 de julio del año 2012.

(Rúbrica)

José Tomás Figueroa Padilla
Consejero Presidente

(Rúbrica)

Jesús Pablo Barajas Solórzano
Secretario Ejecutivo

“Con el Instituto Cuenta la Democracia”

VI. DISCURSO OFICIAL DEL PRESIDENTE MUNICIPAL FRANCISCO DE JESÚS AYÓN LÓPEZ.

El Señor Secretario General: VI. Conforme lo establece el sexto punto del orden del día, el Presidente Municipal Francisco de Jesús Ayón López, pronunciará el discurso oficial con motivo de la toma de protesta de los integrantes electos del Ayuntamiento de Guadalajara para el periodo 2012-2015.

El Señor Presidente Municipal: Emilio González Márquez, Gobernador del Estado de Jalisco.

Magistrado Celso Rodríguez González, Presidente del Poder Judicial del Estado.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

Diputada Mariana Fernández Ramírez, Representante del Congreso del Estado de Jalisco.

Señoras y señores regidores.

A todos los tapatíos que hoy nos escuchan y nos acompañan este día, buenas tardes.

Guadalajara, es la ciudad que nos impulsa y nos fortalece, es la ciudad que nos expide y nos engrandece, no hay un solo tapatío que no sienta orgullo de serlo y de vivir en esta gran ciudad a la que aman y construyen todos los días con pasión, esfuerzo y un gran sentido de responsabilidad.

Durante dos años y nueve meses Guadalajara fue nuestra razón de ser, nuestro mayor esfuerzo y nuestra más firme convicción de servicio. Durante este tiempo en el que tanto el hoy gobernador electo Jorge Aristóteles Sandoval como su servidor, tuvimos el gran honor de presidirla, Guadalajara y los tapatíos nos brindaron las más grandes alegrías, profundas reflexiones y sobre todo inconmensurables horas de trabajo y entrega por lograr generar un cambio que ha hecho que hoy nuestra ciudad sea distinta.

Cuando iniciamos este gobierno, encontramos una ciudad que esperaba ser atendida, niños que en lugar de estar en los parques jugando, permanecían encerrados en sus hogares, adultos mayores que necesitaban de apoyo para seguir sintiéndose útiles y sanos, hombres y mujeres generaban un cambio que hiciera posible la transformación diaria para tener una mejor calidad de vida en sus hogares, tenemos muy claros los retos y nos decidimos a jamás escatimar un solo minuto de nuestro tiempo y de nuestro esfuerzo en el gobierno, para generar una transformación de vida de los ciudadanos y de nuestra ciudad.

Fue así, como con un gran grupo de colaboradores y de la mano de todos los trabajadores de este Ayuntamiento, nos dimos a la tarea de generar acciones que muy a pesar de algunas críticas, hoy han modificado el rostro de nuestra ciudad, hoy los parques, camellones y jardines son diferentes, a ello han vuelto el rostro alegre de los tapatíos y las sonrisas de los niños, nuestro programa de rescate de espacios públicos logró reconstruir el tejido social y comunitario de muchas colonias, generando

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

estrategias de esparcimiento y sana convivencia que antes estaban olvidadas.

Hoy, nuestros adultos mayores y niños, son mejor atendidos en los centros de desarrollo infantil y las casas del adulto mayor, las cuales transformamos para hacerlas más profesionales y seguras, nuestros jóvenes pueden tener acceso al internet en el ámbito gratuito y nuestros niños tienen computadoras para enfrentar de mejor manera los retos de la educación del siglo XXI. Muchas de las principales arterias de nuestra ciudad hoy son transitables, gracias al programa de repavimentación con concreto hidráulico, muchos tapatíos se desplazan mejor y en menor tiempo y hoy estas calles lucen mejoradas y tendrán una vida útil mucho más larga y perdurable.

Tomando en cuenta las críticas y las opiniones de todos los ciudadanos y sectores de nuestro país, este gobierno que hoy termina, jamás escatimó ningún esfuerzo para transformar Guadalajara, el dinero invertido se ve, se vive y se transita en su ciudad, en sus parques, en sus camellones, en sus fuentes, en sus principales arterias y en cada uno de los rincones recuperados de sus colonias. Hoy nuestra ciudad luce más limpia y sana, nuestros habitantes se ven y se sienten felices y orgullosos de vivir y de participar por tener una Guadalajara que hoy es y se vive de una manera diferente.

Nuestro gobierno no puede entenderse sin la participación y la corresponsabilidad de todos los tapatíos, y eso es algo que nos enorgullece y nos llena de satisfacción, a lo largo de todo este tiempo de administración, impulsamos un modelo de gestión pública diferente que siempre y en todo momento consideró la participación y la corresponsabilidad ciudadana en todas y cada una de sus acciones.

A los tapatíos les gusta aportar para transformar su ciudad, los tapatíos siempre fueron generosos con este gobierno, no solo brindándonos su confianza, si no sobre todo, compartiendo con nosotros la vigilancia de las obras, las necesidades que tenían y los anhelos que perseguían.

Nuestro gobierno fue siempre un impulsor de la corresponsabilidad entre ciudadanos y autoridades, cosa que rindió grandes frutos para el desarrollo de nuestras acciones y el bienestar de sus habitantes. Hoy quiero agradecer a todas las tapatías y los tapatíos, por colaborar con nosotros en

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

la construcción de este cambio y para todos ellos que es a quienes nos debemos, es por lo que pido de ustedes los presentes, un gran aplauso como símbolo de nuestra gratitud y permanente compromiso.

Nada de estos se hubiera podido lograr sin la ayuda de todas y cada una de las personas que a lo largo de estos años conformaron nuestro equipo de trabajo, y que siempre en todo momento brindaron su mejor esfuerzo, tiempo y calidad profesional para hacer una Guadalajara diferente, a todos los que participaron en nuestros diferentes gabinetes, muchas gracias.

De igual manera, a todos los trabajadores y servidores públicos de este Ayuntamiento gracias por colaborar con nosotros en este gran proceso de transformación. A mis compañeros regidores que les quiero agradecer el trabajo siempre responsable que hicieron anteponiendo los intereses de la ciudad a la política partidista y a la política personal. Hoy que dejamos este gobierno, partimos con la satisfacción del trabajo y los grandes logros que llevamos a cabo, pero también partimos con muchas cosas que nos hubiera gustado realizar y algunas antes pendientes, sobre todo en materia de seguridad, no tengo la menor duda, este gobierno entregó todo su esfuerzo en luchar por mejorar las condiciones de seguridad y de tranquilidad de sus ciudadanos, pero en esta materia hubo saldos pendientes que tenemos que aceptar.

Se que la nueva administración que hoy inicia se va a continuar con todo este proceso de cambio, se que inicia con toda la fuerza y con todo el animo, con proyectos y planes que generarán beneficio para todos los ciudadanos y toda nuestra ciudad. Este gobierno, se va hoy con la cara en alto, con el rostro y la mirada siempre de frente de todos los ciudadanos y con la firme convicción de seguir aportando desde la trinchera en la cual nos encontremos, para fortalecer siempre el desarrollo de Guadalajara y de sus habitantes, nos vamos sabiendo que Guadalajara sí cambio y que hoy Guadalajara es diferente.

De nueva cuenta muchas gracias a todos, nuestra ciudad se queda en buenas manos.

VII.- TOMA DE PROTESTA DE LEY POR EL CIUDADANO FRANCISCO DE JESÚS AYÓN LÓPEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, A LOS INTEGRANTES ELECTOS DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA PARA EL PERIODO 2012-2015.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

El Señor Presidente Municipal: VII. Dentro del séptimo punto del orden del día, y en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 13 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco y 13 y 14 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, se invita a los Munícipes electos del Ayuntamiento de Guadalajara para el periodo 2012-2015, pasen al frente de este recinto para que rindan la correspondiente protesta de ley, agradeciendo a los presentes se pongan de pie.

“¿Protestan cumplir y hacer cumplir la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado y las leyes, reglamentos y acuerdos que de una u otra emanen, así como desempeñar leal y eficazmente el cargo de Presidente Municipal, regidores y síndico que los ciudadanos del Municipio de Guadalajara les han conferido, mirando en todo por el bien y la prosperidad del Municipio?”.

Integrantes electos del Ayuntamiento de Guadalajara para el periodo 2012-2015: *Sí, protesto.*

El Señor Presidente Municipal: Si no lo hicieren, que el municipio y el pueblo se los demanden.

Muchas felicidades.

VIII.- MENSAJE DEL CIUDADANO RAMIRO HERNÁNDEZ GARCÍA, PRESIDENTE MUNICIPAL ELECTO DE GUADALAJARA.

El Señor Presidente Municipal: VIII. En desahogo del octavo punto del orden del día, el ciudadano Ramiro Hernández García, Presidente Municipal de la administración pública 2012-2015, pronunciará un mensaje a la comunidad tapatía.

El Señor Presidente Municipal Electo: Muy buenas tardes.

Señor Gobernador Emilio González Márquez, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco.

Senador Arturo Zamora, nos da mucho gusto tenerlo con la representación del gobernador electo Jorge Aristóteles Sandoval.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

Agradezco la presencia del magistrado Celso Rodríguez González, presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco.

La presencia también de la diputada Mariana Fernández Ramírez, representante del Congreso del Estado, muchas gracias Mariana.

Agradecer también desde luego a mi amigo el Presidente Municipal de Guadalajara, Francisco Ayón.

Le agradezco mucho al general Fausto Lozano, su presencia, muchas gracias General representante de la V Región Militar.

Muchas gracias también por su presencia a los señores Ex Gobernadores, al licenciado Flavio Romero de Velasco, al licenciado Guillermo Cosío Vidaurri, al licenciado Carlos Rivera Aceves, y también le agradezco la presencia al ex gobernador de Sonora, Armando López Nogales y desde luego también al ex gobernador de Chihuahua José Reyes Baeza que hoy nos hace el favor de acompañarnos además con la presencia de nuestro presidente del comité ejecutivo nacional Pedro Joaquín Cordel, muchas gracias.

Muchas gracias a los señores ex Presidentes Municipales, me motiva y me alienta mucho la presencia de los ex Presidentes Municipales, Eugenio Ruíz Orozco, Guillermo Vallarta Plata, Alfonso Petersen y desde luego a mi amigo Coll Carabias, muchas gracias César por acompañarnos.

Agradecer la presencia también de mis ex compañeros senadores, a Raúl, a Carlos, a Rogelio, gracias a mi amiga la presidenta municipal de Aguascalientes Lorena Martínez, muchas gracias por estar aquí con nosotros.

Agradecerle a mi amigo Manuel Cota, senador de Nayarit y representante de mi dirigente nacional Gerardo, me le das un abrazo por favor a Gerardo, Manuel, muchas gracias.

Agradecerle a mi senador por Jalisco Jesús Casillas, el que nos acompañe este día y desde luego a Paco muchas gracias, Paco por tu presencia amigo ex Senador, compañero Paco García.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

Muchas gracias a mis compañeros ingeniero Dau muchas gracias por estar aquí con nosotros, gracias al señor secretario de Gobierno, Víctor muy agradecido por estar aquí.

A mis compañeros, amigos, diputados federales, diputados locales, Abel Salgado, Coordinador, y de una manera muy especial quiero agradecer la representación de mi partido al delegado Alejandro Osuna, al presidente del comité estatal Eduardo Almaguer, a Pablo García y de una manera muy especial agradecerle al diputado Enrique Aubry, representante del Partido Verde Ecologista.

Muchas gracias a mis compañeros Presidentes Municipales, a Jorge Arana, a Alfredo Barba, a Héctor Robles, gracias por acompañarnos vamos a trabajar juntos.

Muchas gracias a mi familia, quienes han sido mi apoyo, mi aliento y mi respaldo más importante.

A mis padres, a mis hermanos, a mis hijos, Ramiro, Rodolfo, Diana, a Laura además le agradezco el que haya aceptado participar como presidenta del DIF en los próximos años.

Muchas gracias a los presidentes municipales que nos acompañan, a los dirigentes de las organizaciones políticas, sociales, empresariales y desde luego quiero mandarle un abrazo desde aquí a mi amigo monseñor Onésimo Zepeda, muchas gracias que se tomó la molestia de estar con nosotros.

Quiero agradecer también la presencia de los señores cónsules que nos honran este día, a los señores rectores de las distintas universidades, agradecer también a la familia de mis compañeros regidores que este día también deben de sentirse muy orgullosos y muy satisfechos de estar compartiendo con nosotros esta ceremonia. Muchas gracias a quienes han trabajado mucho en esta administración de manera muy especial quiero también destacar la presencia de mi amigo y compañero Arnoldo Ochoa y desde luego también reiterarle mi agradecimiento para todos estos amigos que han venido de fuera a acompañarnos en este día tan especial para nosotros.

Ayuntamiento de Guadalajara

A quienes representan las organizaciones empresariales, sociales, productivas de este estado le digo que les agradezco mucho su presencia y vamos a estar trabajando juntos por el tiempo por venir.

Yo quisiera iniciar mi intervención, haciendo un reconocimiento a esta administración que termina, a esta administración que encabezó Jorge Aristóteles Sandoval y que hoy concluye Paco Ayón.

Agradecerle a la Síndico y a todos y a cada uno de los regidores, al equipo de gobierno de los diferentes niveles que contribuyó al mejor desempeño de la responsabilidad de esta administración. Es para mi un privilegio el que en representación de quienes integramos el ayuntamiento que acaba de tomar protesta y que iniciará sus actividades dentro de algunas horas, expresar nuestro compromiso ante la ciudadanía para actuar mediante acuerdos que reconozcan y respeten nuestras diferencias, pero que prioricen nuestras coincidencias como fundamento democrático que sirva de amalgama para cumplirle a los ciudadanos.

Estoy seguro que todos mis compañeros regidores coincidimos en la obligación de servir mejor a la ciudad, tengan la plena certeza de que yo haré lo propio para que Guadalajara cuente con un ayuntamiento que se caracterice por sus aportaciones y no por sus desencuentros. Encabezar el Gobierno Municipal de Guadalajara para el periodo que comprende del 2012-al 2015, representa para mi un alto honor y una gran responsabilidad. Un honor de estar al frente del gobierno de una gran ciudad como lo es Guadalajara, una ciudad que es grande por su belleza por su cultura, su arquitectura, pero principalmente es grande por su gente, una responsabilidad por lo que significa gobernar la capital de Jalisco uno de los municipios más importantes del país, una ciudad que requiere, que demanda y exige, nuestro mayor e incansable esfuerzo para impulsar su transformación hasta convertirse en una metrópoli cosmopolita, abierta e integrada al mundo y que al mismo tiempo sea una ciudad amable, sustentable, moderna, más justa y armoniosa, este es nuestro principal reto y compromiso, hacer de Guadalajara la mejor ciudad para vivir, para invertir y para visitar, para alcanzarlo debemos partir de reconocer que Guadalajara tiene demandas ciudadanas pendientes o en proceso de solución, pero no son demandas que la ciudadanía exige resolver de manera aislada, hay voluntad y hay disposición de todos para trabajar juntos, exige la ciudadanía el que enfrentemos con firmeza, con convicción y una profunda vocación de servicio son la solución a sus necesidades. Guadalajara es una

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

ciudad excepcional de la que todos nos sentimos orgullosos, los que vivimos aquí, quienes vienen a disfrutar y a realizar sus sueños ven en Guadalajara una ciudad onerosa, noble y leal, el gran reto es engrandecerla.

Otro reto que tendremos, es revertir el despoblamiento de la ciudad particularmente en el centro y en las zonas y barrios simbólicos y de tradición, debemos buscar políticas públicas adecuadas y eficaces que nos permitan darles mayor vida y resolver el deterioro en el que se encuentran algunas de ellas, nos preocupa que los ciudadanos estén perdiendo el sentido de la pertenencia y de cercanía con su ciudad, con su colonia o barrios, porque vivimos aquí, convivimos aquí pero muchas personas ya no conocen a sus vecinos ni conviven con su ciudad.

Nuestros lazos afectivos y tradicionales se han mezclado con culturas y costumbres que hace unos años eran extrañas y que ahora son parte del mosaico cultural de Guadalajara y poco a poco hemos ido perdiendo nuestro sentido de pertenencia y de identidad, muchas personas ya no conocen su ciudad, sus barrios, sus parques y sus museos ya no caminan las calles muchos de nosotros, no convivimos entre nosotros y ni siquiera nos conocemos, es por eso necesario y fundamental reconstruir el tejido social, los lazos socioculturales que histórica y tradicionalmente le han dado vida a nuestra ciudad, hoy más que nunca es necesario que los sentimientos de indiferencia y de desconfianza sean desterrados para recomponer nuestros lazos de identidad, convivencia y pertenencia con relación a los otros mundos y a nuestras formas de convivencia con nuestra ciudad.

Esta relación entre los ciudadanos y su ciudad, no es una cuestión solo de dinero o de inversión, construir un tejido social, es solo posible mediante la aplicación de políticas públicas integrales y transversales que pongan en el centro de sus acciones a las personas, nos preocupa el bienestar de quienes aquí vivimos, ante una realidad en la que la modernidad y los mercados nos generan expectativas e inconformidades, provocando frustración e insatisfacción que poco a poco amplían más la brecha del sentimiento de desigualdad, nos mantiene más separados esto que unidos, que unidos entorno a un gran proyecto de ciudad, tenemos que aceptar que a pesar de la grandeza de Guadalajara, la desigualdad y la pobreza están presentes en muchas partes de Guadalajara, esto requiere de más y mejor infraestructura, de mejores servicios públicos pero sobre todo de un

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

gobierno comprometido, cercano a la gente y con una verdadera vocación de servicio, vamos a trabajar porque la ciudad sea para todos, en donde las personas sean nuestro eje y nuestro fin, hoy me comprometo ante ustedes a coordinar los trabajos de este ayuntamiento con lineamientos muy claros, soportados en principios y el acuerdo político y en primer lugar el respeto irrestricto a la dignidad de todas las personas que habitan y transitan por nuestra ciudad, así como a todas y cada una de sus expresiones sociales y comunitarias, el respeto es la base de la libertad y de la sana convivencia, trabajaremos con plena coordinación entre los municipios que integran la zona metropolitana de Guadalajara con el fin de concretar los grandes proyectos que requiere el desarrollo de nuestra metrópoli, ya empezamos y empezamos bien, reconociendo que hay un entendimiento y una disposición plena para trabajar en equipo por esta gran ciudad.

En ese sentido, también debo destacar algo muy importante, el interés y el liderazgo que sobre esta agenda ha asumido el gobernador electo Jorge Aristóteles Sandoval, para resolver los grandes retos de conurbación de movilidad en materia de movilidad y transporte público, de la gestión integral de los residuos sólidos, de la calidad del aire, así como de la competitividad y ordenamiento territorial y de la seguridad ciudadana. Una línea política esencial en esta gestión, será la transparencia y la rendición de cuentas, vamos impulsar acciones para respetar los derechos de los ciudadanos con énfasis en materia de acceso a la información.

Es claro que para combatir la corrupción, la transparencia es la solución. Seremos un gobierno que facilite apoyo y promueva la creatividad, el espíritu emprendedor y el desarrollo, que aliente la inversión y genere más y mejores empleos, un gobierno que respete y haga respetar el derecho y la ley, haremos valer la normatividad que implica el rescate de los espacios públicos bajo los principios de honestidad, legalidad y de orden, no nos temblará la mano cuando de defender el interés público se trate, vamos a actuar y lo haremos con firmeza.

Los espacios públicos son de los ciudadanos y por eso vamos a rescatarlos en todos los sectores de la ciudad, vamos a trabajar para que los servicios públicos se presten de forma puntual y eficiente, la ciudad debe de contar cada vez más con mejores servicios, es un esfuerzo en donde todos habremos de participar, los que tenemos una responsabilidad pública y cada uno de los ciudadanos empezando por lo que está adentro y fuera de nuestras casas.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

Promoveremos una política integral de seguridad pública enfocada a la protección de los ciudadanos y sus bienes, que atienda no solamente los efectos sino las causas que originan la violencia y la delincuencia, impulsaremos una policía de cercanía a los ciudadanos que generen confianza y armonía con la sociedad, el mantenimiento de la ciudad es una prioridad y habremos de atenderla de emergencia, por lo que reforzaremos las tareas de pavimentación y bacheo para mejorar las calles con la finalidad de pasar menos tiempo en los trayectos y más tiempo con nuestras familias, continuaremos fortaleciendo políticas públicas de impulso a la movilidad alternativa, al automóvil y en especial a la no motorizada, continuaremos con los programas sociales en favor de los niños, los adolescentes, las mujeres jefas de familia y los adultos mayores quienes representan a la población más vulnerable, impulsaremos el deporte, la recreación y sana convivencia de las familias a través del rescate y la construcción de más y mejores espacios públicos, esto indiscutiblemente es uno de los grandes logros que esta administración ha alcanzado, vamos a redoblar el esfuerzo porque queremos que sea una ciudad que sea mejor cada día y sobre todo en aquellos espacios que nos corresponde a todos los ciudadanos.

Vamos a trabajar para hacer realidad proyectos que se traduzcan en elementos atractivos para que más personas vivan en la ciudad y muchas más la visiten, nos comprometemos a impulsar proyectos significativos como el de la Ciudad Creativa Digital y todos aquellos que el sentido de inversión atraigan talento a la ciudad, en el manejo de la Hacienda Pública seremos escrupulosos, conocemos muy bien las dificultades que nos rodean y las tomamos con una enorme oportunidad para innovar, para mejorar, para esforzarnos todos, para aplicar los recursos públicos de manera austera y de manera eficaz, todos habremos de hacer un gran esfuerzo para poder rendir buenas cuentas.

Vamos a trabajar en mejorar los ingresos propios y buscar soluciones financieras con programas y proyectos estatales y federales, así como el de inversión privada para potenciar la capacidad financiera y ampliar el margen de maniobra del gobierno municipal, yo estoy consiente del reto que representa cumplir con estos propósitos, pero con optimismo les digo que a pesar de las dificultades que puedan existir, también contamos con grandes fortalezas, empezando porque a partir del 1 de marzo con Jorge Aristóteles Sandoval al frente del Gobierno de Jalisco, tendremos un gran aliado y un

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

fuerte apoyo para consolidar un proyecto de ciudad que él mismo inició y que está trazado en un horizonte de nueve años, proyecto de ciudad por el cual trabajaremos para hacerlo realidad en los años por venir, también se que contaremos con el apoyo y el respaldo del Gobierno de Emilio González Márquez, yo estoy seguro que así va hacer señor Gobernador, con el cual vamos a trabajar juntos por el tiempo que le queda a su administración.

Soy optimista por saber de la voluntad y el compromiso del presidente electo Enrique Peña Nieto y de Jorge Aristóteles Sandoval, para transformar mediante grandes proyectos la calidad de vida de los habitantes de la zona metropolitana, ya quedamos que vamos a sacar el tren ligero y ese es un compromiso que esperamos verlo cristalizado, los tapatíos, nuestros habitantes y visitantes, deben estar seguros que en Guadalajara, en Jalisco y en México habrá mejores tiempos, que hay una visión política que trabajará con pasión, honestidad y eficacia por servir y que lo hará con apertura y respeto a la pluralidad y a la vida democrática, este es el momento clave para responder a los ciudadanos, los tapatíos, nuestros habitantes y visitantes deben estar seguros que en Guadalajara, en Jalisco y en México así va a pasar, vamos a trabajar con todo para hacer realidad los anhelos y los sueños de los mexicanos.

Este gobierno se debe a los ciudadanos quienes hoy más que nunca asumen el papel de actores y observadores minuciosos y que al igual que nosotros, están decidido a no dar un solo paso atrás, porque el gobierno es de los ciudadanos, la condición que hemos puesto para formar parte del equipo que colaborará con nosotros, será la capacidad, la honestidad y el compromiso de servicio, esta condición no solo será valida para la entrada, será una forma de conducta permanente, todos estaremos aprueba y la prueba estaremos superándola todos los días y en cada momento.

Vamos a trabajar para que las familias no solo tenga un bienestar económico sino que también desarrollen sus actividades con seguridad y con transiciones y emisiones en esta gran ciudad, vamos a trabajar para las personas no simplemente para reflejar números inertes, vamos hacer un gobierno cercano a la gente, a sus intereses y a sus anhelos, hoy quiero invitarlos a todos a que seamos un factor de unidad que coadyuve siempre y en todo momento a consolidar este afán de desarrollo que requiere nuestra ciudad, siempre a partir del encuentro y del dialogo y nunca de la confrontación y de la división.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

Hoy los convoco a todos los que estamos aquí, los que nos escuchan y quienes quieren esta ciudad, a que a través del dialogo, de la apertura, de la participación, logremos con congruencia, con interés, con cariño y con amor a esta ciudad, a construir un ambiente de armonía que le de a la ciudad y a quienes habitamos en ella, esa armonía y paz que todos anhelamos.

A mis compañeros regidores les expreso mi respeto y les digo que siempre tendrán en nosotros un compañero en el que llevemos canalizando sus propuestas, sus inquietudes y sobre todo sus aspiraciones de servir a la comunidad. En lo personal me comprometo a entregar toda mi capacidad de servicio, toda mi pasión política y mi profesionalismo para continuar engrandeciendo al municipio más importante por su dimensión histórica y su tradición que es la tradición de México, juntos vamos hacer que Guadalajara sea la mejor ciudad para vivir, para invertir y para visitar.

Ese es el reto, vamos a compartirlo.

Muchas gracias.

IX.- MENSAJE DEL CIUDADANO EMILIO GONZÁLEZ MÁRQUEZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE JALISCO.

El Señor Presidente Municipal: IX. En cumplimiento del noveno punto del orden del día, el licenciado Emilio González Márquez, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco, dirigirá un mensaje.

El Licenciado Emilio González Márquez, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco: Muchas gracias, muy buenas tarde.

Diputada Mariana Fernández, Representante del Congreso del Estado.

Magistrado Celso Rodríguez, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado.

General Fausto Lozano, Comandante de la V Región Militar.

Ayuntamiento de Guadalajara

Presidente Municipal, Francisco de Jesús Ayón López, junto con regidoras, regidores y síndico de este Ayuntamiento que el día de hoy concluye.

Presidente Municipal Electo, Ramiro Hernández García, así como los integrantes de su cabildo.

Señores Ex Gobernadores, licenciado Flavio Romero de Velazco, licenciado Guillermo Cosío Vidaurri, licenciado Carlos Rivera Aceves.

Señores Ex Presidentes Municipales, invitados especiales.

Amigas y amigos.

Por principio de cuenta, quiero agradecer la invitación del Ayuntamiento de Guadalajara para asistir a la toma de protesta en este importante día institucional. Guadalajara nuestra ciudad capital, la ciudad central en la zona metropolitana de Guadalajara que es a la vez imagen de nuestro estado y que se ha convertido incluso en marca en referencia, nuestra ciudad capital entraña características muy particulares, problemáticas especiales pero también grandes oportunidades, valdría la pena decir que la Organización de las Naciones Unidas ha publicado hace algunas semanas el índice de prosperidad y ha señalado que por el trabajo que hemos hecho quienes aquí vivimos, quienes aquí tenemos y hemos tenido alguna responsabilidad, la Zona Metropolitana de Guadalajara es la ciudad con el mayor índice de prosperidad a nivel Latinoamérica, la Zona Metropolitana de Guadalajara vale la pena decirlo, está en este índice de prosperidad arriba del Distrito Federal, por arriba de la ciudad de Monterrey, de Puebla, de Tijuana, de esas grandes ciudades que se esfuerzan por ser mejores, pues nuestra ciudad capital está mejor según las Naciones Unidas. A nivel mundial ocupamos el lugar 26, esto nos da una buena plataforma en la cual la nueva administración puede y debe partir en la búsqueda de mejores condiciones, los que hemos tenido la oportunidad de servir, sabemos que las ciudades no empiezan con uno ni terminan con uno, simplemente nos toca aportar un grano de arena y Guadalajara ya era grande antes de que muchos de nosotros hubiésemos nacido.

Parte de una buena plataforma, es la ciudad de Latinoamérica con el mayor índice de prosperidad y sin embargo en su naturaleza de ciudad central conlleva a varios retos de urgente trabajo, el primero de ellos es la movilidad para la competitividad, la movilidad que se convierte en un

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

problema cada vez más sentido en nuestra zona metropolitana y muy en especial en Guadalajara, no hay infraestructura que alcance el crecimiento del automóvil privado, la alternativa es el transporte público y si hemos perdido tiempo por desacuerdos partidistas, es momento de recuperar el tiempo perdido haciendo de lado la credencial del partido cualquiera que este sea.

Segundo tema, de reto importante es el agua, muchas colonias con problema en la Zona Metropolitana, Guadalajara menos por ser la ciudad central, pero es la ciudad que se ha beneficiado a lo largo de la historia con mayores aportaciones del Gobierno del Estado para las redes de distribución, ahora con problemas financieros importantes en el organismo operador que hacer necesario según la decisión de los Presidente Municipales y del Gobierno del Estado, que de manera temporal y subsidiaria, el SIAPA sea administrado por el Gobierno del Estado, de manera temporal, deberá regresar a los municipios porque los que somos municipalistas creemos que es ahí donde se deben de atender estos temas, y sin embargo presenta para el futuro inmediato grandes retos para la administración municipal y para el Gobierno del Estado.

Un tercer reto importante sin duda es la densificación, Guadalajara está perdiendo población y no puede quedarse nuestra ciudad capital como un museo, no es un museo, debe seguir siendo una ciudad viva, y para ello se necesitan intensificar las políticas de densificación de nuestra ciudad a fin de que esa gente que habite le mantenga el empuje que ha caracterizado a nuestra ciudad capital. Tenemos retos pero también tenemos grandes oportunidades y una de ellas es la Ciudad Creativa Digital, hemos participado en un concurso a nivel nacional y lo hemos ganado a todas las capitales de México haciendo equipo el Ayuntamiento de Guadalajara con el Gobierno del Estado tenemos el nombramiento de Ciudad Creativa Digital, se está trabajando en la parte pre operativa, en la planeación para que muy pronto esto empiece a visualizarse y se convierta en el motor de relanzamiento de Guadalajara como una ciudad con tradición ¡sí! Pero siempre de vanguardia.

Para aprovechar esta oportunidad tenemos dos condiciones, la primera de ellas es recuperar el liderazgo en transparencia, Guadalajara llegó a hacer el municipio más transparente de México, ya no lo es, pero puede volver a hacerlo, estoy seguro que tiene la forma de hacerlo, con transparencia hay honradez, hay rendición de cuentas, se propicia la participación de la gente,

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

se genera confianza, la transparencia es necesaria y es importante que Guadalajara recupere lo que ha perdido en este sentido.

Y por último, la condición que ya el Presidente Municipal Electo Ramiro Hernández ha señalado, hablar de Guadalajara necesita ser a través de un lenguaje metropolitano, pensar en Guadalajara como el centro de la metrópoli, de ahí la importancia de la vinculación de Ramiro Hernández con los Presidentes Municipales de la Zona Metropolitana de Guadalajara, para que las políticas públicas sean convergentes y los trabajos sean complementarios y se pueda avanzar entendiendo que vivimos en una sola ciudad, yo rescato de lo que ha señalado el Presidente Municipal Electo, el ingeniero Ramiro Hernández, su compromiso por privilegiar el dialogo, por llegar a acuerdos, por sumar voluntades sin importar el origen partidista.

Quiero agradecer nuevamente por la invitación y ratificar mi compromiso, he trabajado con Jorge Aristóteles Sandoval, he trabajado con Francisco Ayón, como en el pasado lo hice con Alfonso Petersen, con Juan Pablo de la Torre; esa misma disposición es de seguir trabajando por la gente de Guadalajara ahora en este equipo que encabeza el ingeniero Ramiro Hernández, mi disposición es seguir trabajando para que Jalisco y Guadalajara se mantengan en esos lugares de honor que ahora tiene a nivel latinoamericano, y que se pueda consolidar en beneficio de la gente lo que tanto hemos trabajado en beneficio de todos.

Que nuestra ciudad y que nuestro estado sean cada vez más el mejor lugar para vivir.

En hora buena.

X.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.

El Señor Presidente Municipal: X. Una vez agotado el orden del día, se declaran clausurados los trabajos de esta sesión solemne, agradeciendo en nombre del Ayuntamiento de Guadalajara la presencia de las personas que nos acompañaron.

Ayuntamiento de Guadalajara

Y Con fundamento en lo dispuesto en los artículos 14 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco y 25 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, se convoca a los integrantes el día de mañana 1° de octubre a las 9:00 horas en la Sala de Sesiones.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL

EL SECRETARIO GENERAL

FRANCISCO DE JESÚS AYÓN LÓPEZ

ROBERTO DELGADILLO GONZÁLEZ.

**REGIDORA IRMA ALICIA CANO
GUTIÉRREZ.**

**REGIDOR KARLOS RAMSSES
MACHADO MAGAÑA.**

**REGIDOR MARIO MARTÍN
GUTIÉRREZ TREVIÑO.**

**REGIDOR JESÚS EDUARDO
ALMAGUER RAMÍREZ.**

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.

Ayuntamiento de Guadalajara

**REGIDORA DULCE ROBERTA GARCÍA
CAMPOS.**

**REGIDOR JAVIER ALEJANDRO
GALVAN GUERRERO.**

**REGIDORA GLORIA JUDITH ROJAS
MALDONADO.**

**REGIDORA KAREN LUCÍA PÉREZ
PADILLA.**

**REGIDOR GABRIEL GONZÁLEZ
DELGADILLO.**

REGIDORA IDOLINA COSIO GAONA

**REGIDORA LETICIA HERNÁNDEZ
RANGEL**

**REGIDOR JORGE ALBERTO SALINAS
OSORNIO.**

Ayuntamiento de Guadalajara

**REGIDORA MARIA CRISTINA
MACÍAS GONZÁLEZ.**

REGIDOR RICARDO RIOS BOJORQUEZ.

**REGIDORA NORMA ANGELICA
AGUIRRE VARELA.**

**REGIDORA VANESSA PÉREZ RUBÍ
RODRÍGUEZ.**

**REGIDORA JOSÉ MANUEL ROMO
PARRA.**

**REGIDOR SERGIO RICARDO
SANCHEZ VILLARRUEL.**

**REGIDOR GAMALIEL DE JESÚS
RAMÍREZ ANDRADE.**

**SÍNDICO MARÍA DE LOS ÁNGELES
ARREDONDO TORRES.**

NOTA: *La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del treinta de septiembre del dos mil doce.*

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número noventa y cuatro celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. horas del día treinta de septiembre del dos mil doce.